

2024.06.30.私が世と姦淫するとき

ヨハネの黙示録 2章12節から17節

JD フラグ牧師

一緒に祈りませんか？ 天の全能であられるお父様、主よ、今朝、あなたの御前に参ります。御言葉によつて導いてくださいますか？ 私たちが受け取るのが困難なら、主よ、受け取るために私たちの心を謙虚にしてくださいますか？ 主よ、今日この場所を離れる時、聖靈によって、あなたの御言葉によつて強くしてくださいますか？ あなたの御言葉を伝える JD 牧師を祝福し、彼と彼の家族を見守り、導き、守り続けてください。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。ご着席ください。来てくださり嬉しいです。オンラインの皆さんも参加くださり嬉しいです。始める前にいくつかお知らせがあります。1つ目は、今週の火曜日の7月2日、祈り会をします。午後7時ちょうどに、簡単なメッセージから開始です。神が私の心に置かれたタイトルは『私が限界に達した時』「詩篇107篇」からです。メッセージの後、教会として多くの人々の祈りのため、共に祈る時間にします。リクエストの幾つかは凄まじいです。是非ご参加いただけますように。今週火曜日、午後7時ちょうどに始めます。また、今週の木曜日7月4日、「旧約聖書の学びはあるのですか？」と尋ねる方、答えは：あります！ 第一礼拝に出席の皆さんの方が、もっと喜んでいました。木曜日、聖書の学びだけでなく、その後に聖餐式と一緒に祝う予定です。カイルアあるいはウインド・ワード側に住んでいる方々、問題ないですよ。午前中にパレードに行って、午後はご家族と一緒に過ごして、夜は教会の家族と一緒に過ごしてください。カイルアの花火に十分間に合うよう皆さんを解放してあげますから。きっと大丈夫ですって。で、何が問題ですか？ 節ごとの学びを続けます。良いスタートが切れましたね？ 「ダニエル書」8章の学びを再開します。通常の開始時間、オンラインの方、午後7時に賛美が始まり、それから7時半くらいに、学びを始めます。また、先週木曜日にしたクリス医師との対談『医師が語る厳しい真実』へのリンクもあります。今日の両礼拝合わせて PDF ファイルでご覧いただけます。まだご覧になれていない方々は、ぜひご覧ください。非常に厳しい真実であり、非常に重要な情報もあります。言いたいのですけど、主だけがお出来になるタイミング通り、私はクリス医師とこのことについて話していました。今日の第一礼拝「聖書預言・アップデート」と第二礼拝「ヨハネ黙示録」の節ごとの学びは、そのすべてがこのことに関係します。私をこのように見ないでください。「もちろんあなた、そのようにタイミングを図ったでしょ。」私のことを高く評価し過ぎです。こんな方法、絶対タイミングを計ることはできませんでした。私たちが話したのは医療産業のことだけで、医療分野ではありません。医療産業です。それがそのことだからです。「聖書預言・アップデート」をまだ見ていない方々、ここにいなかつた方々のために、是非見ることをお勧めします。今日、私たちの前にある「ヨハネの黙示録」2章、ペルガモン教会への手紙を取り入れたからです。ゾッとなります。その類似点。当時の彼らへのこの手紙は、こんにちの私たちへの内容。ただ驚愕します。より良い言葉が見つかりませんけど。ペルガモンの教会に宛てた手紙の一面を、「聖書預言・アップデート」で取り上げましたが、具体的に話がそこへ戻り、異教的な医学の神々、お金さえも私たちが終わりの時にいる証拠の預言的意義。これは合理的疑いの余地はありません。どんな疑いの余地もありません。今週木曜日、「ダニエル書」8章でこのことを見ます。全ての章について、こう言って申し訳ありませんけど、「ダニエル書」8章は最も驚くべき章の1つです。「書」全体だけでなく、聖書全体を考えても。つまり、とんでもありません。凄い。ヤバい。それ以外に言葉はありません。8章で、ダニエルは将来、起こることについて別の幻を見ます。それは近い将来に起こることの二重の預言のようなもので、そして、終わりの時に何が起ころのか。8章でダニエルが語るのは、これが今週木曜日に学ぶことで、皆さん、来なければならぬ理由ですよ。ダニエルは8章と12章で2回語られます。終わりの時、世がどのようになるかについて、非常に具体的な預言、幻を与えられます。そして御使い（ガブリエル）はこう言います。「それを封印してほしい。まだ終わりの時ではないからです。」今、終わりの時、私たちはこれを開きます。開かれました。なぜ？ これが「終わり」だからです。私たちは、紛れもなく「終わり」にいます。

「おや、牧師さん、あなたは本当に自分の言っていることを信じているようですね。」

もしもあなたが知っていたなら、つまり、これがこのタイトルを選んだ理由です。私は時に、タイトルのことで悩みます。特に、木曜日の夜の聖書の学びの教えは即興で、メモは使いません。私はその章を持って、そ

れを教えるだけです。聖霊の促しに敏感です。でも、主要な教訓が必要です。「ダニエル書」8章の主要な教訓は、『人々がこれが終わりの時だと、知つてさえいれば』もし彼らが知つてさえいれば、、、ダニエルに与えられるこの幻の預言は、非常に深く具体的で、紛れもないからです。言い換えれば、誰もこうはなりません。「ねえ、ダニエルは書を封印するように言われた。」すぐ「黙示録」の学びに入りますからお付き合いください。一(笑)一「ダニエル書」と「黙示録」はセットです。一緒に進みます。しかし、それは推測ではなく、神が私たちとチエスをされるとは決して想像しないでください。推測させ続けるようなね。

「もしそうなら、、、私たちはそれを聞くべきですか？ 終わりなら、私たちが聞くべき？ ダニエルが封印するように語られたことを？」「いや、そうは思わないよ。確信できないし。今、ちょっとだけ待っていよう。」いいえ、聞けなさい！ もうすでに。OK。木曜日に来てください。一(笑)一

「ヨハネの黙示録」2章12節から17節が私たちの今日の箇所です。まだその箇所を開かれていない方は、聞いてください。可能であれば、ご起立いただき、私が朗読するのについてきてください。ご無理なら、座ったままでも結構です。私は偶然にも、このことを本当に信じます。信じようと信じまいと。それは実現しつつあります。これからまさに読むことも、今こうしている間に実現しつつあります。今、ヨハネは聖霊に導かれ書きます。ヨハネは今、7通のうち3通目を書こうとしていて、イエスはヨハネに、ただ書くだけでなく、文字通りこれらの教会に送るように言われました。当時、小アジアと呼ばれていましたが、現在のトルコです。この3通目の手紙は、12節から始まります。

一ヨハネの黙示録 2:12ー

また、ペルガモンにある教会の御使いに書き送れ。・・・

ある翻訳では、ペルガモス。女性形です。ペルガモンと書かれています。

・・・『鋭い両刃の剣を持つ方が、こう言われるー。

一ヨハネの黙示録 2:13ー

わたしは、あなたが住んでいるところを知っている。・・・

(効果音追加)

・・・そこにはサタンの王座がある。しかしながらわたしの名を堅く保つて、わたしの確かな証人(わたしの忠実な殉教者)(ギリシア語の意味:殉教者)アンティパス(アンティ/対する、パス/全て)が、サタンが住むあなたがたのところで殺されたときでさえ、わたしに対する信仰を捨てなかつた。・・・

先に進む前に、一読だけではわからないことを指摘させてください。この節で、その区別がわかりましたか？ そこにサタンの王座があるが、それは必ずしもサタンがいる場所ではない、のではなく、はつきりとわかるのが、そこにサタンの王座があるだけではなく、サタンはここに住んでいる。あなた方の住むこの都市に存在する。我なら引っ越しします。一(笑)一 さらに悪くなります。14節、

一ヨハネの黙示録 2:14ー

けれども、・・・

ところで、「聖書預言・アップデート」はまさに文字通りで、これは比喩ではありません。文字通りです。先週話したように、サタンは遍在しないからです。サタンは同時にあらゆる場所に存在するには不可能です。「聖書預言・アップデート」を教え直しませんが、そのことを理解する必要があります。サタンは同時にすべての場所に存在することは不可能です。神だけがおできになります。神だけが遍在されます。サタンは1度に1つの場所にしか存在できません。どうやらサタンはペルガモンに不動産を見つけ、そこに店を構えたようです。ですから、サタンは実際にペルガモンに存在し、そこに住み、そこに居住していました。今、そこには教会がありました。サタンがいます。ですから、今日の箇所に戻りましょう。14節、

一ヨハネの黙示録 2:14ー

けれども、あなたには少しばかり責めるべきことがある。あなたのところに、バラムの教えを頑なに守る者たちがいる。バラムはバラクに教えて、偶像に獻げたいけにえをイスラエルの子らが食べ、淫らなことを行うように、彼らの前につまずきを置かせた。

一ヨハネの黙示録 2：15ー

同じように、あなたのところにもニコライ派の教えを頑なに守っている者たちがいる。

一ヨハネの黙示録 2：16ー

だから、悔い改めなさい。そうしないなら、わたしはすぐにあなたのところに行き、わたしの口の剣をもって彼らと戦う。

一ヨハネの黙示録 2：17ー

耳のある者は、御靈が諸教会に告げることを聞きなさい。勝利を得る者には、わたしは隠されているマナを与える。また、白い石を与える。その石には、それを受けける者のほかはだれも知らない、新しい名が記されている。』

ご一緒に祈りましょう。お父様、あなたの御言葉本当に本当にありがとうございます。この手紙は、当時の彼らに宛てて書かれたものです。しかし、この手紙は、こんにちの私たちに書かれたものです。実際その通りでした。ですから主よ、私たちはその方法で受け止めます。私たちはその方法で取り組みます。しかし、聖靈が私たちに理解する目と、あなたの御言葉の種を受け取るしなやかな心を私たちに与えてくださる必要があります。それが根を張り、発芽し、芽を出し、良い実を結びますように。私たちには耳はありますが、すべての手紙の締めのように、私たちが必ずしも聞く耳があるという意味ではありません。私たちは聞きたいのです。しかし、聞くだけの者ではなく、行う人になりたいのです。(ヤコブ 1：22 参照)

私たちは心に刻みたいのです。当時その教会へのこの手紙において、御靈が私たち/こんにちのあなたの教会に語っておられることを。主よ、私たちのためにそうしてくださいますか？ 私たちにそれを明らかにし、私たちの人生に語りかけてくださいますか？ 主よ、ありがとうございます。私たちはあなたを愛しています。イエスの御名によって、アーメン、アーメン。

ご着席ください。ありがとうございます。今日の箇所のタイトルについて説明したいと思います。説明する必要があると思います。私は時々苦労するからです。考え過ぎなのは分かりますが、タイトルには苦労します。必要以上に。正直に告白せねばなりません。タイトルについては、始めはゆっくり、急がず、内容に合わせて...、『私が世と親しくなりすぎる時』主は仰います。「ダメ。それはうまくいかない。」ですから、主は削除されます。そして...、で、「わかりました。じゃあ...、『この世で快適過ぎる時』はどうですか？」「ダメ。それはダメです。」「『世と友達になる時』はどうですか？」「ダメです。それは、強さが足りません。」ついに私は、苦悩の末、『私が世と姦淫する時』主は私にそれをタイトルにさせようとしておられると感じました。これから見るように、それがここで起きていることだからです。それだけで様相が一変しませんか？ この姦淫という言葉は、当然ながら私たちの髪の毛が逆立ちます。良い意味で。この言葉は削除され、もっと受け入れられる友好的な言葉に置き換えられたからです。出来事というような。出来事ではありません。「おお、彼らは不倫しただけ。」違います！ 彼らは姦淫を犯したのです。彼らは罪を犯しました。姦淫を犯したのです。彼らは誰と姦淫を犯したのですか？ 世です。この教会は世と靈的姦淫を犯しました。OK。それがタイトルです。再び、大変良いスタートを切りましたね？ 私にとって、この教会に宛てた手紙は、7通の手紙の中でも最も悲惨な手紙の1つで、おそらく、7番目の教会であるラオディキアの教会を除いては。その理由は、これはいつなのか...、教会史の時代だと、教会が世と結婚し、世と靈的な姦淫を犯した時代です。今、あなたの心が沈んでいるのを、私はすでに感じます。「わお、牧師さん、これは__の説教の1つになりそうです。」空欄を埋めてください。違います。信じられないかもしれませんけど、実際は大変励まされます。説明します。私が成し遂げたいことはこうです。神が私たちにどのように憐れみ深く応えてくださるか、具体的に5つの励まされる教訓を強調したいのです。世が私たちと親しくなりすぎた時、世は、私たちを世と姦淫するように導く。神は恵みとあわれみの神であられます。私たちはこの手紙にそれを見ることができます。前置きとして、まずは裏話から始める必要があります。これは、特に私たちが

この特定の教会を理解するために重要です。画面は、7つの教会を概観したときの表です。いくつか指摘したいことがあります。

3. 適応						
歴史的状況	名前の解釈	肯定的表現	是正勧告	永遠の動機	預言的啓示	個人的適応
エペソ 最初の教会	去る、離れる、 親愛、 初めの愛から	忍耐力、 識別力	初めの愛から 離れた、 (失ったのではない)	いのちの木 から食べる	西暦 70~170頃	思い出し、 悔い改め、 繰り返す
スマルナ 迫害	ミルラ(没薬)。 碎かれる時、 香りとなる	貧困、苦しみ の中で豊か	なし	いのちの冠を 受ける	西暦 170~312頃	碎かれた 時、 より良くなる か、 苦くなるか
ペルガモン サタンの王座	倒錯/姦淫の 結婚と結合	真実のまま、 放棄せず	性的姦淫/ 靈的姦淫、 偶像崇拜	隠されたマナ と新しい名前	西暦 312~606頃	世と一緒に は 清くない
ティアティラ イゼベルの 教理	継続的な犠牲	愛 信仰 奉仕 忍耐	欺瞞に満ちた 誘導的教えを 容認している	諸国民に 対する権威	西暦 606頃~ 終わりまで	生きた犠牲 の代価によ って 買い取られ た
サルディス 栄光に甘んじる	搖るぎない残り 少ない	勤労、 良い名前	手遅れになる 前に眼を覚ま しなさい	白い衣を纏 い、いのちの 書に名を記さ れる	西暦 1520頃~ 終わり	夜中の盗人 を見張る
フィラデルフィア 2人の兄弟が 建てた	兄弟愛	神の御言葉／ 御名を守る／ 少しばかりの の強さ	なし	7年の患難か ら守られる	西暦 1750頃~ 終わり	互いの愛に よって弟子 であることが 分かる
ラオデキア 生ぬるい	教会を支配 する俗人信徒	なし	金持ちだが貧 しく、見えるの に盲目、服を 着ていても裸	イエスと共に 座に着く	西暦 1900頃~ 終わり	イエスに対 して熱いか 冷たいか

実際、その共通点はこの教会は、一言で言えば結婚に関して。一言で言えば、これは結婚についてで、より具体的には靈的な姦淫についてです。名前は、この手紙の最後にある約束の意味、「新しい名」と共に、本質です。すぐにわかります。これはすべて結婚に関することで、教会が世と結婚した教会史のある時期を非常に預言的に語ります。そう、サタンは、迫害されているスマルナの教会を迫害しても、教会に勝てないことを知っていました。ですから、サタンは内部からそれをせねばなりませんでした。外から、、、それがここですぐわかりますよ。よみの門は教会に打ち勝つことはできません。(マタイ 16:18 参照) ですから、教会を外側から迫害して滅ぼすことはできませんでした。しかし、サタンは教会内側から加わることによって、教会を破壊することができました。勝てないなら、彼らに加われ。これが、それが起った時です。この地図に注目してほしいのです。目で見てほしいのです。最初の教会エペソ教会、迫害されたスマルナ教会、この時点までペルガモン教会によって象徴されます。キリスト教徒であることは違法でした。コンスタンティヌスによる宗教寛容令まで、または、トルコの首都コンスタンチノープルがイスタンブールに変わるまでは。コンスタンティヌスが行ったのは、基本的に教会と国家の結婚でした。彼は教会を世と結婚させ、教会に靈的姦淫を起こしました。この教会、ひいてはこの手紙の状況について、いくつかの事実を手短に説明したいと思います。救い主は、ヨハネにこの教会に手紙を書くように導かれました。さっと行きます。

1つ目：言及したばかりのコンスタンチノープル、別名イスタンブールはトルコの首都です。教会史上、この時期に非常に重要な役割を果たすことになるコンスタンティヌスにちなんで名付けられました。

2つ目：コンスタンティヌスはキリスト教の支持を得て皇帝となり、西暦313年頃にキリスト教を合法にする勅令を出しました。もっと後、西暦325年頃ではないかとの指摘もあります。つまり、クリスチャンであることを合法化しました。それまでは違法でした。それが何百万人ものキリスト教徒が殉教した理由です。

3つ目：ロンドンの大英考古学博物館には、片面にキリスト教のシンボル、もう片面に異教徒のシンボルが描かれたコンスタンティヌスのコインがあります。コンスタンティヌスはキリスト教と異教を結婚させました。

4つ目：再度、コンスタンティヌスはキリスト教徒と異教徒との結婚を行いましたが、これは実際にシナルの平原（現在のイラク）のバベルの塔から始まりました。バベル＝バビロンです。これは「創世記」10章に記されています。そこには、サタンが偽造した異教の神秘宗教があります。神秘宗教という言葉を聞いたことがありますか？アセンデッド・マスター？すべてはニムロデという人物から始まりました。伝説によれば、ニムロデはセミラミスと結婚しました。そして、彼が死んだ後、彼はイノシシに突き刺されたと言われています。このセミラミスは奇跡的に処女懷胎した息子をタンムズと名付け、ニムロデの生まれ変わりだと主張します。これは伝説によるだけでなく、実際に「エゼキエル書」8章にも書かれています。14節でタンムズについて言及されます。ところで、私がクリスマスとイースターを絶対に台無しにすることを、完全な情報開示によってお知らせすべきかもしれません。ついでにバレンタインデーも入れます。警告しておきます。「エゼキエル書」8章14節でこのタンムズを見つけることができます。これを確認ください。彼らは、タンムズは12月25日頃に殺されたと考えています。そして3日後、死者の中から復活したと。聞き覚えがありますか？タンムズは多くの異教の神々の1人で、その崇拜形態は極めて性的で、言いようのないほど倒錯的です。この特定の異教は、ユールログ（大きいまき：カルデア語で『火の中の少年』という意味）を置きタンムズを崇拜しました。歌が思い浮かび始めます？6月と7月はこの歌から遠ざかっていますが、12月が近くなると、今すぐ立って去られるでしょうね。木がユールログの代わりとなり、その木を銀と金で飾って祝ったのが、、、言いますよ。タンムズの復活。「エレミヤ書」10章、、、これは、皆さんへの宿題ですよ。今はしないでください。まだ説教中です。今日帰ったら、あなたの一日を台無しにするため、私はすでに台無しにしているので。「エレミヤ書」10章を読んでください。あなたの思いをぶっ飛ばします。この祝祭はコンスタンティヌスによって変更されました。なぜか？コンスタンティヌスは、「みんな仲良くなれないか？さあ、異教徒よ、来なさい。クリスチャンよ、来なさい。来なさい。こっちに来て、来て、来て。話しましょう。お互いが納得できる妥協点を見つけ、これについて一致団結しよう。」コンスタンティヌスは異教徒の祭司たちを満足させたかったのです。ところで当時、異教徒の祭司たちを何と呼んでいたかご存知ですか？これに注意ください。ポンティフェクス・マクシム。（ローマ）法王と言えますか？コンスタンティヌスは司祭たち、ポンティフェクス・マクシムを守り、キリスト教徒を満足させました。それで、コンスタンティヌスは何をするのか？おお、いいことを思いついた。そう、彼はこの幻を見ました。キリスト教徒の助けを借りて、皇帝候補との戦いに勝利する。クリスチャンの助けを借りて、十字架の印を見て、こう言う声を聞いたと主張。“この印で征服せよ”コンスタンティヌスがキリスト教徒だったということですか？違います。残念。コンスタンティヌスが何をしたかご存知ですか？コンスタンティヌスはこう言いました。「OK。あなたがた、サートゥルナーリア祭があります。タンムズの復活を祝うために12月25日に行う。名前を変えて、キリストのミサと呼んではいかが？あっちの人々はタンムズの復活を祝うことことができ、あなたがたクリスチャンは、キリストの誕生を祝うことができる。どうですか？」イシュタル。アシュタロト（アシュトレト）。後で話します。これは性の女神、豊穣の女神でした。イシュタルは異教の女神で、色のついた卵で祝っていました。なぜか？イースターは過ぎたので、、、私は決してイースターとは呼びません。ちなみに、私が復活の日曜日と呼ぶのはこのためだけです。イシュタルは、異教徒やキリスト教徒を満足させるためにイースターと訳されました。「あのクリスチャンの皆さんにはキリストの復活を祝い、彼らはタンムズの誕生を祝えばいいのです。さあ、どうぞ。」プレイボーイのバニーの由来をご存知ですか？性と豊穣の象徴です。理由は、ご存知、どうやってウサギと卵と一緒にしたのかはわかりません。

一（笑）一 私はまだそれに取り組んでいます。が、その卵は受精卵でこのタンムズの無原罪懷胎でした。そこで彼らは、このセクシュアリティと繁殖力を融合させました。その祭典はイシュタルと呼ばれました。彼らはそれをイースターに変え、キリスト教徒と異教徒との倒錯した結婚にしました。紀元4世紀、コンスタンティヌスがこれを行って以来、ずっと祝われています。今、あなたが何を考えているか分かります。皆さん的心を読むことができるからです。「牧師さん、あなたは復活の日曜日の礼拝もして、クリスマスも祝っ

ています。どういうことですか？偽善者だ。」理由は、一年のうちの少なくともどこかの時点の日に、私たちの救いのために人の間に与えられた唯一の御名、イエスの御名が思い起こされます。それをしないのですか？昔、彼らがこう始めた頃を覚えています。彼らはキリストをX（Xmas）で消しました。うう～。ギリシャ語でXはクリストスだと知るまでは。私はこう言います。その上にXを付けることさえできません。あなたたちはまだ、、、イエスを排除することはできません。残念でした。ですから、私たちが祝う理由は、、、クリスマスを例に挙げますと、木は十字架を表します。「木にかけられた者みな、のろわれている。」

（ガラテヤ 3：13 参照）

それがイエスでした。木の上の光は、イエスが世の光であり、キリストにある私たちが塩であり光であることを表します。もっと重要なことは、おそらく、この木の下にある贈り物は、永遠のいのちの贈り物で、イエス・キリストによって十字架の木の上で私たちのために買い取られ、完済されました。異教徒よ、クリスマスを取り戻すことはできません。言うべきじやなかった。意地悪です。本当に意地悪に聞こえましたね。これが私のポイントです。信じようと信じまいと、実は私にもポイントはあります。これらは偽りの神々、異教の神々はすべて、こんにちも健在です。神々と女神たち。古代では異教の神々の代名詞でした。こんにちでも祝われています。罪悪感を守るため名前だけは変えました。フェニキア（地域）ではタンムズとアシュタロト（別名：イシュタル）でした。彼らはアシェラの柱がありました。私は言いません。ご自身で神の御言葉で学べます。非常に生々しく、恐ろしい。バビロンではタンムズとセミラミス、エジプトではホルスとアイリス、ローマではキューピッドとヴィーナス、（ハッピー・バレンタインズデー）ギリシャではエロス（エロティック）とアフロディーテでした。OK。お付き合いいただきありがとうございます。それが私の前置きです。この手紙に入る準備はできたと思います。私たちに対する憐れみ深い神の応えである前述の5つの励ましの方法への準備ができたと思います。世が私たちと親しくなりすぎた時、世と靈的な姦淫を犯す。今日何も聞かなくても、これは聞いてください。神は恵み深く、憐れみ深いお方です。「ローマ人への手紙」8章1節は、あなたと私への破られない約束です。キリスト・イエスにある者が罪に定められることは決してありません。（ローマ 8：1 参照）

今日、私の言うことを何も聞かなくても、あなたがしてはいけないのは、これが私の聖なる強さです。私の心の声を聞いてください。そうせず、今日、この教会から離れないでください。オンラインで見ている人は、この動画を罪悪感で終わらせないでください。この教会への手紙は、イエスが彼らを回復させ、悔い改めさえすれば新しい名を与えると、あらゆる手を尽くしておられるからです。「あなたは大きな、恐ろしい罪を犯しました。しかし、わたしは許しを与えます。」神は赦す神であられます。どうか、敵があなたの人生に罪悪感と罪の咎めの基盤を構築しているなら、それは今ここで止め、特に性的罪の領域については、これから話します。それでは、準備はいいですか？「はい、あなたが始めた15分前から準備はできていました。」まず12節です。

1) 私は世に繋がっているかもしれません、神は私を世から切り離す。神はそうされます。再度、名は本質を表しますね。それについては概要で話しました。もう少し、これを深く掘り下げましょう。なぜなら、ラオディキアのように、ペルガモンは本当に、、、魅力的です。2つの言葉が組み合わせだからです。ペル=変質、高揚するガミ、ガモン=結婚 ポリガミ/一夫多妻制 モノガミ/一夫一妻制 歪められた結婚。名は本質です。この理由のために、イエスはヨハネを導きこう書かせられました。『鋭い両刃の剣を持つ方が、こう言われる—。』（黙示録 2：12 参照）かなり具体的です。それがペルガモンに書いた手紙をサルディスに送ることはできないという意味です。うまくいきません。逆も然り。この手紙を受け取った時、彼らはイエスが何を仰っているのか、はつきりとわかりました。そう、この鋭い両刃の剣が御言葉で、この教会を世から切り離すイエスの御言葉であることを彼らは知っていたからです。神の御言葉がそうされます。あなたが御言葉の中にいて、御言葉があなたの中にいるとき、それがどのようにわかりますか？あなたが聖書を探っていると思いますか？聖書があなたを探っています。非常に的確です。「マルコの福音書」10章9節、これは興味深いです。イエスは、結婚と離婚に関してイエスを試すために、パリサイ人たちから、再びひっかけ問題を尋ねられます。「我々は今、イエスを捉えたぞ。」イエスは彼らの質問に、結婚式で引用される有名な一節でこうお答えになります。

一マルコ 10：9-

こういうわけで、神が結び合わせたものを、人が引き離してはなりません。

なぜこのことを言及したのか？ 両方向に作用するからです。人が、神が結び合わせたものを切り離してはならないなら、逆に神は、人が結び合わせたものを切り離す必要があるとお考えになるかもしれませんからです。コンスタンティヌスとキリスト教徒。「聞きなさい。あなたは世と結合しました。わたしは切り離す必要があります。」これが 12 節の全てです。それが教訓です。私たちはしばしば、私たちは決してこのようには言わないですが、私たちが世と靈的姦淫を犯すのは、最初に世との関係で居心地が良すぎたからです。これが起こる時、神の私たちへの恵み、私たちへの搖るぎない愛、私たちへの憐れみによって、御言葉の剣が私たちを世から切り離されます。これがその方法です。：神の御言葉という剣は、非常に鋭いのです。これに注意ください。外科的に切り裂き、分け、分裂させます。両刃の剣です。人が結合したもの。ねたみの神だからです。いえ、私たちに嫉妬するのではなく、私たちのために嫉妬されるからです。私たちへの神の愛ゆえです。「ヘブル人への手紙」4 章 12 節は、よく知られています。ぜひ読ませてください。

一へブル 4：12

神のことばは生きていて、力があり、・・・

(両刃の剣のように鋭いだけでなく、もっと鋭いです。)

・・・両刃の剣よりも鋭く、たましいと靈、関節と骨髄を分ける

(切り離すと言っていいですか？)

までに刺し貫き、心の思いやはかりごとを見分けることができます。

ですから、イエスがこう仰る時、「あなたは世と繋がっているのですか？ 両刃の剣よりも鋭い神の御言葉が、神の御言葉が、あなたが結びついたものを切り離します。」ヤコブは、私はヤコブが大好きです。実は私はヤコブと愛憎の関係にあります。「ヤコブ書」を読んで、こうは立ち去れません。(やった～！！楽しそうに)しかし、ヤコブは、つまり、ヤコブは本当に手加減しません。こう言います。どんな両刃の剣よりも鋭く、神の御言葉が切り離すものとはいったい何なのか。「ヤコブの手紙」4 章 4 節にあります。わたしは警告せねばなりません。神の御言葉である両刃の剣が、この神聖でない結婚を引き離します。

「あなたがたは聖なる者でなければならぬ。わたしが聖だからである」(I ペテロ 1：16 参照)

あなたは神聖/聖なる者ではない。神聖/聖なる者でないことは、全て/満たされていない。「神聖/聖なる」に対する私たちの理解は間違っていると思います。この言葉を私たちに混乱させた敵は不要です。否定的な意味でたぶん聞いたことがあります。「おお、あなたは大変純粹で神聖だ。」(嫌味っぽい言い方)それって悪いこと？ 待って。私は純粹と神聖のうちで歩みたいです。ですから主は、何年も前に、この神聖という言葉へ私の目を開いてくださいました。理由は、そう、私はいつも、このような節に出くわすと汗が出ます。

「あなたがたは聖なる者でなければならぬ。わたしが聖だからである」(I ペテロ 1：16 参照) (泣)

私はあまり神聖/聖なる者ではありません。どうしたら...、聖靈によって、私は全て/満たされる。聖靈=聖なる人生(いのち)。もう一度します。うまくいかなかつたからです。私が全て満たされたなら、私は全て満たされた者とされる。神聖=聖靈に満たされることによって、私は聖なる者となる。このようではなく...、再度、言わせてください。もう 1 回。『わたしが聖であるように、聖であれ』のよう、OK。明日から始めて、私は聖なる者となります。私は 8 時に起きて...、ユーモアあるしゃがれが大好きです。神よ...、彼が祈っています。この男が祈っています。「神よ、本当にありがとうございます。今日はかなり良いです。まだ罪を犯していません。私は覆われ、呪われていません。」彼はただリストを下していくだけです。この男は、かなりの数の罪の問題があるようです。彼はただ神に感謝します。「私はその罪を犯していません。」しかし、足が床につき、ベッドから起き上がるとすぐに、そう、彼はまだベッドから起きていませんでした！ で、そう続きました。ベッドに横たわり祈った時間はどんなに長かったか。「罪を犯さなかつたことを神に感謝します。」ってまだベッドから起きていない。ベッドから出たら、罪を犯します。ちょっと待って。聖靈があなたに内住されているなら、あなたを力づけ、聖なる人生を送るのを可能にしてくださいます。ところで、聖靈なしに神聖な人生を送ることはできません。あなたに聖靈がおられ、聖靈に満たされて

いるなら、あなたは聖なる人生を送ります。あなたに聖靈がおられるなら、、、再びその話には入りません。私は前にそのことを話しました。どんな神聖でない結婚も。「ヤコブの手紙」4章4節です。私はこの聖句が大好きです。この箇所が説教するのは、、、「節操のない者たち! 不貞のやからよ!」(ヤコブ 4:4冒頭参照)私のタイトルのひらめきです。それは私の話で、こだわりです。おお! ヤコブさんよ、この人たちを教会に呼び戻したいのですか? 彼らは戻らないだけでなく、立ち上がって去ります。つまり、これは、こんにちの説教壇ではこれを聞くことはありません。この説教壇からは聞くでしょうけど。(苦笑)「節操のない者たち」? 私のことを何と呼びましたか? 「節操のない者たち」私はあなたをそう呼びます。なぜ私を「節操のない者たち」と呼ぶのか?

一ヤコブ 4:4ー

(節操のない者たち。) **世を愛することは神に敵対することだと分からぬですか。世の友となりたいと思う者はだれでも、・・・(世と結婚することを付け加えましょう。)・・・自分を神の敵としているのです。**

聞いてください。私はたくさんの敵がいます。私がしてしまったことは、神の敵になっている。神はどうやって私に敵対されるのか? 「ローマ人への手紙」8章、素晴らしい章です。私はただ引用しました。全章が、です。「神が私のためにおられるなら、誰が私に敵対できますか?」それはどちらにも当てはまります。神が私に敵対するなら、誰があなたの味方ですか? 大問題です。キムチに擊沈。分かります? 別にいいけど。妻は私に「やめなさい」と言い続けています。効きません。が、妻の言うことは聞きません。

2つ目、、、一 (笑) 一

2) サタンの王座は世にあるが、神は世のすべてを支配しておられる。

たぶん、あなたは私がこれを言うのに飽き飽きしていますね。そうでないことを願いますけど。悪魔は神の悪魔です。多くの人々を混乱させることは分かります。「何だって?」サタンは被造物です。その結果として、サタンは神の対極、対等ではありません。これは、サタンが神の対極の存在だと人々に信じさせることに大成功していること。神と悪魔の間に大きな戦争があるようだ! 違います! 神はパツ!と扱うことが出来になります。実際、私は神がそうされるのを願います。この全てが始まる前に。サタンが天国で反乱を起こしたとき、御使いの3分の1を引き連れました。

「私は天にのぼろう。はるか上に私の王座をあげる。」(イザヤ 14:13参照)

私が、私が、私が! 私が神ならこう言います。「本当に? こっちへ来なさい。こっちに来なさい。」瞬殺!

「他に誰かわたしの仕事が欲しいですか?」しかし、いいえ、神は、、、神がそうされなかつた理由は、そのような目で私を見ている人もいますね。私が何を話しているのかわかりますね。神がそうされたら、天の全軍勢は、愛ではなく、恐れから神に仕えたでしょう。この後、天国のソーシャルメディアに投稿されるのを想像できますか? 「ルシファーがどうなったか聞いた?」「知らない。どうなったの?」「おお、なんてこと、、、PとQに注意したほうがいいね。」(ふるまいとマナーに注意した方が良い。) 振る舞い/Pintsと、マナー/Quartsです。アルコールにまつわる恐ろしい比喩です。PとQに注意しなさい。翻訳:あまり飲み過ぎないように。とにかく、、、これが私たちの生活にどのように適応されるのか。「聖書預言・アップデート」で深く掘り下げました。しかし、簡単に言っておきます。全知全能ではないサタンは、この世に王座を持つこの世の神である。しかし、神は。すべてを制し、すべてを支配されます。悪魔は神の許可がない限り、あなたには何もできません。これでさらに混乱しましたね。

「待って。神は、最初に悪魔に許可を与えない限り、悪魔が私に何かをすることを許されないのでですか? 私が何をしたの?」私はペテロのことを考えます。イエスはペテロを呼ばされました。

「ペテロよ、サタンがあなたを妻のようにふるいにかけることを願いました。」(ルカ 22:31参照)

もし私ペテロなら、こう言います。「イエス様、サタンにダメだと仰いましたね?」「いいえ、わたしが許可しました。最終的には、あなたのため、そしてわたしの栄光のためになります。」

ヨブはどうですか? わお。「ヨブ記」を学んだ人たちのために、「ヨブ記」の節ごとの学びは1年半かかった

と思います。誰かがTシャツを作ったと思います。"私たちは「ヨブ記」を通して学び、それを語るために生きてきたんだ。"試練でした。「書」を学ぶだけでも試練でした。最初の章は、初端から、ヨブは許可得る必要があります。あ、いや、ヨブじゃなかった。ごめんなさい。長い週でしたから。それが私の話で拘りです。サタンが許可を得なければなりません。でないと、サタンはヨブの髪に触れることもできません。神はサタンに、私の髪を触りすぎる許可を与えたのだと思います。しかし、神が「よし、いいだろう」と仰らない限り、サタンは何もできません。

「それはしてもよいが、あれはしてはならない。」サタンは限界まで攻めます。「なぜ神は悪魔に、表向きは有害で私を傷つけるようなことをする許可をお与えになったのですか?」「いいえ、それはわたしの計画ではありません。あなたを傷つけるためではありません。あなた方を繁栄させ、未来と希望を与えるためです。

(エレミヤ 29:11 参照)

わたしが何をしているのか、わからないでしょうね。」わかりません。それが私があなたに泣き叫んでいる理由です。「いえ、わたしはそれを許しています。そう、悪魔はわたしの言いなりです。わたしの結末のために。サタンは操り人形です。サタンはわたしの操り人形です。わたしはサタンを使います。わたしがサタンを創ったのだから。」子供の頃、親がこう言います。「私があなたをこの世にもたらし、あなたをこの世から連れ出せる。」一(笑)一

神はいつでもそれをおできになります。しかし、なさいません。悪魔が神の目的に仕えるからです。なぜ私はそのことを強調するのか? 理由は、サタンがこの世を支配しているからです。サタンがこの世の神です。サタンはこの世に王座があります。しかし、神は、サタンのどんな行動も支配統治しておられます。そして、サタンの悪霊に関して、さっと言います。決して悪魔の領域、サタンの手下、悪霊を私たちは恐れるべきじやありません。悪魔そのものを恐れるべきじやありません。サタンは私たちが彼を恐れるよりも、私たちのことを限りなく恐れていると言ったらどうです? なぜか? サタンは敗北した敵であり、それを知っているからです。しかし、サタンは私たちにそれを知られたくないし、覚えていてほしくありません。サタンはすでに敗北しています。それはまるで...、私は使徒パウロについて考えます。おお、誰でしたっけ? おお、その引用を思い出せたら...、私の記憶力が...、イエスよ、早く来てください。サタンが襲ってくると、「あなたは...、おお、またか。そうだろうね。これから何をするのだ? ショーを始めよう。神があなたに許可を与えてくださったから。これからお前がすることをしなさい。それは私の益と神のご栄光のためです。何を待っているのか? なぜ遅らせるのか?」

最後に1つ、ここにいる誰か、あるいはオンラインで見ている誰かのためかもしれません。1つ以上かもしれません。「ヨブ記」で際立って欠けていることは何か? サタンはヨブに何かする前に、ヨブに向かってこう言ったことがありますか?

「私は、私は、私はあなたの子供たちを取ってやるぞ。こいつの命を取ってから、次は娘だ。」サタンは何かをする前にヨブを脅すことはありませんでした。理由をご存知ですか? サタンはすでに許可を得れば、もうそれを実行するからです。私のポイントは? 私が言いたいのは、聖霊は私たちに恐れではなく、力、愛、規律ある思いをお与えになります。しかし、サタンは私たちを恐れさせたいのです。ですから、サタンはあなたの中に恐怖を植え付けます。「ああ、あなたは仕事を失う。結婚を失う。子供たちを失う。」そして恐れ、恐れ、恐れ、恐れ。神の御言葉の権威に基づき、私は約束します。サタンが神から許可を得ているのなら、すでにそうしています。サタンは前もって警告しません。実際、もう一步踏み込んで考えてみましょう。サタンがあなたを脅し、恐怖を与えるのは、許可を持たないからです。ですから、サタンはそれに頼ろうとしています。"私は~してやる。"不可能です。私の知っているのは、「嘘つきめ。嘘つき、嘘つき!」

少なくとも毎週1回はせねばなりません。気分いいです。嘘つき。唸るんです。「この嘘つきめ! 嘘つきめ!」お前が神の許可を得ているなら...、神の許可がない限り、それはできないくせに。お前が神の許可を得ているなら、お前はそんなことをしてやるだなんて私を脅したりしないはずだ。すでに実行するはずだ。神の許可を得るや否や、サタンは下って行き、すべてのヨブの子供を全員殺しました。妻ではなく。その話には行きません。それは別の機会。一(笑)一 あなたが何を考えているか分かります。それをしないでください。それはあなたが考える理由じやありません。サタンは許可を得ていませんよ。3つ目です。これに

については少し時間をかけます。

3) 私は世に誘惑されているかもしれない。しかし神は、私の世の罪を赦して下さる。

さて、時間の都合上、私たちはバラムの記述、或いはバラムについて何度も取り上げてきたから、この記述について、簡単に経緯を説明してもいいですか？「民数記」22章から25章で見つけることができます。予見者バラムが、モアブ人の王バラクから大金をもらい、イスラエルの民に呪いをかけるという話です。バラクはイスラエルの民の数に脅威を感じたからです。それが「民数記」と呼ばれる理由です。数についてです。6章ではこう書かれています。理解しない限り、読むと最も退屈な章の1つであることは間違いないありません。イスラエルの民を部族ごとに分けた数だからです。「民数記」6章です。眠りたいですか？「民数記」6章を読んでください。眠れます。イスラエルの民の数はどんどん増えていき、このバラクにとって脅威でした。で、バラクはバラムを雇い、バラムは呪いを宣告することになりました。しかし、バラムの口からは、...、この話をご存知ですね？ロバが彼を止めようとした後、...、神はロバを通して語られます。ですから、神がロバを通して語ることがおきになるなら、神は私を通して語ることもお出来になります。その話ではなく、バラムがロバに言い返して口論になり、ロバはバラムが行くのを止めようとします。ロバはこう言います。「OK。この欲張りめ。」バラムは非常に貪欲でした。バラムは大金が欲しかったのです。バラムの口から出たのは、最も壮大で輝かしい祝福でした。バラクは非常に怒り、こう言いました。

「よし。これを試そう。バラムをもっと高いところに連れて行きました。イスラエルの陣営がよく見えるように。「民数記」6章、あなたがそれを読みながら、眠たくなるときで、北と南と東と西の宿営は、この数、この数、この数、十字架の形をした中央に幕屋がある。イエス・キリストの影、型です。それがバラムが呪うことができなかつた理由です。キリスト・イエスにある者は、呪いも罪の咎めもないからです。それは十字架の形をしていました。「民数記」6章、イスラエルの民の宿営です。あなたはそれを読み眠りに落ち、それがあなたが見逃したこと。22章から25章に早送りします。ここにバラム登場。なぜバラムはイスラエルの民を呪うことができないのか？十字架のせいです。バラムにできる全ては、イスラエルの民を祝福することだけ。なぜ十字架なのか？私の性的な罪は十字架上で完全に贖われたからです。私は許されています。罪の咎めはありません。罪悪感はありません。私は許されています。潔白です。神は私の罪を赦し、もう覚えておられません。神に思い出させないでください。先週あなたは告白したのに、また来週する。「主よ、私をお許しください。」ここで神はこう仰います。「待って。何？おお、あなたはわたしに思い出させました。あなたは再度告白し、悔い改めねばなりません。わたしはそれを忘れていたのに。わたしはもう覚えていません。」

東が西から遠く離れているようにわたしは罪を遠くへ離す。（詩篇 103：12 参照）

性的な罪は赦されない罪ではありません。敵の嘘を聞かないでください。ネットの性的な罪に関して、どうかお願いします。神は驚いておられると思いますか？「おお、わたしは信じられないね。あなたは、またそれをしてですか？」あなたはわたしに約束さえしました。『神よ、もう二度としません。ごめんなさい。』と。神はあなたが再びすることをご存知です。あなたは罪びとです。私たちは、...、私は罪を犯します。それが私を罪びとにするのではありません。違います。私は罪びとだから罪を犯すのです。それもうまく伝わってませんね。おお、まあ、...、聖霊よ、それがあなたが私のためにそれを取って微調整してくださいところです。ですから、敵は、外から呪うことはできませんでした。この手紙でイエスは、このペルガモン教会にもそのような人々がいたことを指摘します。この歪められた結婚、世と姦淫した教会は、バラムの教理を守っていました。ユダの手紙を覚えていますか？それは「バラムの道」でした。おお、いいえ、「バラムの迷い・過ち」でした。ペテロが「バラムの道」を三度言いました。方法・道、誤ち、教理・教え。これがバラムがした方法です。これがバラムがバラクにそれをするように教えた方法です。これが誤ちで、バラムがした罪です。ですから、バラムは何をしたのか？バラムはイスラエルの民を呪うことはできませんでした。バラムができた全ては、彼らを祝福すること。で、バラムは再編成して、考えました。

「ちょっと待って。もっとよく考えるべきだ。」バラクとの面会を設定しました。バラムはバラクにこう言いました。「失礼した。気付いたばかりだが、この民を外から呪っても何もできないが、私には考えがある。彼らに罪を犯させる方法をあなたに教えよう。モアブの女たちだ。着飾らせ、化粧をさせ、髪を整え、ネイルをさせる。足の爪もだ。そこがポイントだ。イスラエルの男を誘惑させるんだ。そして、イスラエル

の男たちがモアブ人の女たちと性的な罪を犯したら、モアブ人の女たちが、イスラエルの男たちに異教の神々を偶像崇拜をさせる。そして、イスラエルの民は、彼女らの神々を崇拜し始め偶像崇拜と性的不道徳になって、神が対処される。」

言い換えると、外からはできないが、内からならできるということ。それがバラムの教理です。再度、こんにちの私たちへの適応は、神は赦してくださいとあります。神はあわれみ深くあられます。「第一ヨハネの手紙」1章9節、クリスチャンの石鹼として愛称されます。

一ヨハネ 1：9

もし私たちが自分の罪を告白するなら、神は眞実で正しい方ですから、その罪を赦し、私たちをすべての不義からきよめてくださいます。

最後のポイントについては、後で説明します。神があなたの罪に驚いておられるとは決して想像しないでください。どれほど滑稽で、どれほど恐ろしいことでしょうか？「神よ、私をお許しください。」「あなたは何をしたのか？」いいえ、神は遍在しておられます。神は全能で、すべてをご存知です。神は無限の力があられます。つまり、いいえ、神はあなたが罪を犯す前から、あなたが罪を犯すことをご存知です。しかし、すでに許されています。あなたがすべき全ては告白すること。ちなみに、こうではありません。

「主よ、お許しください。私はまた罪を犯しました。」「OK。許されました。清められました。次、、、」違います。その罪を罪として告白すること。お付き合いください。姦淫/不倫を使って比較します。そう、罪を告白するとは、それが罪であったと告白することを意味します。それは罪でした。神よ、私はあなたに対して罪を犯しました。そう、私たちはラベルを変えます。私たちは罪という言葉を取ります。それは本当に強いからです。「いや、失敗したんです。」違います！　あなたは罪を犯しました！「いえ、ちょっと不倫しただけです。」違います！　あなたは姦淫を犯しました！「いえ、小さな白い嘘です。」それは嘘でした！　あなたは罪びとです！　嘘つき！　私たちはいつも、それを和らげ、少し柔らかくして、その角を取り除きたいから、、、「私は小さな間違いをしただけ。」いえ、あなたは罪を犯した。私たちが罪を罪と呼ばない限り/呼ぶまでは、罪を罪として告白しない限り/告白するまでは、神は何をされるというのですか？　私たちのめちゃくちゃ・失敗をすべて清めるためご忠実であられます。そう、私たちがそれを罪として告白せず、罪の領域から遠ざかっている時、神の御手からは関係なくなります。神は「罪を」赦してくださいとあります。あなたがそれを罪だと告白しないなら、神はそれを罪として赦すことはおできになりません。わかりましたか？　ただ、、、ええ、あなたが「はい」と言うのは、私に先に進んではほしいからね。一（笑）一

4) 私は世に敗北するだろうが、しかし、神は私をこの世で圧倒的な勝利者にしてください。

再度、留意ください。描写すると、両刃の剣のように鋭いだけでなく、もっと鋭くもあります。私はただの勝利者ではありません。私はキリストにあって、もっと勝利者・圧倒的勝利者です。これは興味深いです。15節と16節で、再び登場するのはニコライ派だからです。私たちは、エペソにある最初の教会への最初の手紙で最初に見ましたね。イエスは彼らにこう書いて仰います。あなたがたには良いところがある。

「あなたはニコライ派の人々の行いを憎んでいる。わたしもそれを憎んでいる。」（黙示録 2：6参照）

ニコライ派？　わお、彼らはそんなに悪いことをしたのか？　彼らの行いは何なのか？ここで再び、名は大変重要です。それは本質だからです。ニコ、、、ナイキのテニスシューズを履いている人は手を挙げないでください。それがこの言葉の由来するところです。ナイキの起源を覚えてますか？　スウッショ！征服。ナイキ/ニコ(ギリシャ語)　征服すること。追い越すこと。レオ(la it an = laity)：俗人・信徒。それらを組み合われます。信徒たちを征服し、司祭職を設置する。クリスチャンを支配征服すること。

ちょっと待って。来週、ティアティラ教会への手紙で、このことをもっと見ます。ちなみに、これは7つの手紙の中で最も長いです。ですから、来なければなりません。長い手紙だとわかったからです。できるだけ短く、、、いいえ、しません。試みます。

キーワード：試みる。非常に興味深い教会です。では、質問。彼らは誰で、何をしたのか？　彼らは、信徒を支配するための司祭職、ヒエラルキー（階層）を築こうとしました。彼らは何をしていたのか？　彼らは

まったく同じことをしました。彼らは人々を神から引き離そうとします。神の代わりに司祭職のところに行かねばならなくなるからです。それがあなたが世と結婚するために得たこと。あなたが理解せねばならないのは、クリスチャンとしてあなたに対するサタンの唯一の目標です。あなたがキリストのもとに辿り着く時、サタンは完全に戦略を転換せねばなりません。あなたがキリストのもとに辿り着く前に、サタンはあなたをキリストのもとに辿り着かせないようにあらゆることをします。それが誰かがあなたに福音を伝える理由です。私は実際にこうしました。この人物は、9カ月で3度目の立ち退きを私に話しました。大家として、、、実話です。彼はクリスチャンで、私はクリスチャンじゃありませんでした。彼は私にこう言いました。「何かわかりますか？　あなたにはイエスが必要です。」神が私の証人であられ、このことを思い出すと身震いします。私は彼の顔を見て、笑いました。私は彼の顔を見て笑いました。その人物は私のために祈っていました。救われた後、彼を探そうとしました。もちろん、それは43年前です。それが私の心に引っかかって、頭から離れませんでした。神の御言葉は、空しく帰ることはないからです。**(イザヤ 55:11)**

それは成し遂げられます。私はできませんでした。「あなたは本当にイエスが必要です。」と言われ、わかります？　彼は間違っていません。理由は、私の人生はからかっているんですか？　自分の人生をキリストに捧げ、主を賛美します。天国での祝宴。御使いたちは喜ぶ。御使いが喜ぶのはなぜかご存知ですか？　私たちがキリストに人生を捧げたからではありません。神が私たちの人生を受け入れてくださいました。私が捧げた時、、、何を捧げたか？　私の人生です。主よ、私の人生をあなたに捧げます。ここで御使いの登場。

「私ならあの人も受け入れません。あれはダメです。一 (笑) 一 彼はあなたを受け入れていますけど、彼の友達申請は受け入れない方がいいと思います。」辞退、ブロック。言いたいことはわかると思います。あなたがキリストのみもとに辿り着いたら、サタンの戦略はすべて、あなたをイエスから遠ざけること。そう、一度イエスのみもとに辿り着くと、サタンはあなたをイエスから遠ざけるためなら何でもします。それでサタンは何をするのか？　サタンは世によってあなたを誘惑します。サタンはあなたを支配します。世によって。サタンはあなたを打ち負かします。世によって。最終的な結果は？　あなたは神から離される。今、あなたは世との競合。ビッグ3は、「世」「肉」「悪魔」では？　絶え間ない戦いであり、ラッパが鳴るまで続きます。

最後の1つに取り組みます。皆さんのうちの幾人かは思ってるはず。「わお、神っておられるんだ。17節にあります。これは非常に素晴らしいです。最後の楽しみについて話します。

5)　世での私の名が台無しになんでも、しかし、神は、私をこの世から連れ出され新しい名を下さる。

これに注意してください。これには聖書評論家たちも大騒ぎです。解釈の違いに関して敬意を表します。新しいマナ、あるいは隠されているマナとは何か、私たちはすでに知っています。イエスがマナであられます。それを本当に理解し、

「勝利を得る者」(黙示録 2:17参照)

どうやって勝利を得るのか？　聖霊の御力と、どんな両刃の剣よりも鋭い神の御言葉によって。ですからあなたは勝利を得、勝利の中を歩み、「わたしはあなたに隠されているマナを与える。」マナはイエスであられます。マナはイエスの型です。「わたしがあなたのため用意したマナの杯を、おいしく深く味わって飲みなさい。」それだけではありません。「あなたの名が台無しになったから、わたしは新しい名をつけます。あなたはあまり良い名がありません。実際、あなたの名は不名誉です。」

「箴言」では、至るところに溢れていて、良い名(名声)は、富、宝、金、銀を持つよりもまさる。(箴言 2:1参照)

そういう人たちを私たちは何と呼びますか？　どのように言えば、牧師的に聞こえるか、、なぜ今始めるの？　と言う人もいますね。牧師的に聞こえたことがないのに。どうやって、、、あなたは評判が良くありません。彼女は違って、彼女は評判が良い。おお、彼はあまり良い名ではありません。イエスはこう仰います。わたしはあなたに白い石を与えます。(黙示録 2:17参照)

「たとえ、あなたがたの罪が赤くても、雪のように白くなる。」(イザヤ 1:18)

その白い石には、あなただけが知っている新しい名が記されます。(黙示録 2:17 参照)

それは花婿が花嫁に言う言葉ではありませんか？ 私と妻は今年で結婚 35 年になります。名字が「リン」から「ファラグ」に変わったことで彼女はまだ私を許していません。ですから、妻は命がけでこの約束にしがみついています。それは「ヨハネの黙示録」にあります。それも追って見ます。私たちはどこで良い名を与えるのか。待てません。待ちきれません。理由は、、、ワヒド・ファラグ？ それが私が JD を思いついた理由です。イエスの弟子 (Jesus' Disciple) という意味です。私は神を助けようとしています。とにかく新しい名を与えられますけど、今から始めてもいいですか？ 新しい、、、与れますか？ JD って、、、人々は私にこう尋ねます。

「JD (Jesus' Disciple) って何の略ですか？ ジャック・ダニエル？ハハハハハ！」「いいえ、それはちょっと違います。イエスの弟子 (Jesus' Disciple) です。」「おお、フランス語ですみません。」「おお、今のはフランス語じやありませんけど、はい、許します。」そう、当時は黒い石がありました。反対票 (黒球/ブラックボール) という表現を聞いたことがありますか？ それは反対票/否決票です。白い石：賛成票/可決票。

試合では、それが後にオリンピックとして知られるようになりました。もう終わりますから。今日はあまり悪くありませんでした。まだ終わっていないから、あまり早口で話さない方がいいですね。つまり、パウロがよく描写した当時の試合は、黒い石は反対票/否決票、白い石は賛成票/可決票でした。彼らはまた……それがチケットでした。それはディバイスができる前の話で、コードをスキャンして、その場所に入りますけど、彼らにはそれがなく、白い石を持っていて、その白い石で入場を許されました。白は「はい」、黒は「いいえ」を意味しました。イエスはここで何を仰っているのか？

「わたしはあなたに白い石を与える。新しい名を与える。わたしはあなたの名を変える。自分の名を完全に台無しにしてしまったから。しかし、あなたの上にわたしの名がある。」

これで締めくくります。これをシェアしたことがあります、この締めくくり方が適切だと思います。中東ではこんなに至るまで、誰かに宣告できる最高の栄誉と祝福は、神の御名があなたの上にあることです。「民数記」6 章のアロンの祝祷の中に、このような記述があります。私たちは皆、24 節で止まっています。しかしその後、アロンはイスラエルの民に、神が新しい名を与え、神の御名を彼らの上に置くのを伝えるように命じられます。イエスは仰います。「わたしはあなたに新しい名を与えます。あなたはわたしの名を受け取ります。わたしがあなたの花婿だからです。わたしたちが結婚する時、あなたはわたしの名を持ちます。」それはファラグでもありません。名は本質ですね？「イエスの御名によって祈ります。」でしょ？「わたしはあなたに新しい名を与えます。」幼い頃、母はいつもアラビア語で「神の御名があなたの上にありますように。」と宣告しました。アッラーはイスラム教の月の神で、偽りの神です。ですから私はイスム/ism = 「名」を置き換えました。イエスア (アラビア語) イエシュア (ヘブル語) アレクイエスの御名があなたの上にありますように。すべての名に勝るお名前。それがイエスがここで仰っていること。わたしはあなたに新しい名を与え、あなたの罪は、あなたの名のように緋色でも、雪のように白くなる。(イザヤ 1:18 参照)

再度、どうか、どうか、どうか、お願ひします。今日ここを離れないでください。この動画を終了しないでください。受け入れることなくして。このように言わせてください。神の恵みを受け入れてください。神が赦されない罪はありません。唯一許されない罪は、神を拒絶すること。それは聖霊に対する冒涜です。性的な罪は許されざる罪ではありません。離婚、女性は許されざる罪ではありません。許されない罪はありません。どんな罪も許されます。私たちは、神がその罪を赦すことができないような罪を犯すことはできません。ですから、あなたは勝利者、征服者としてここから出て行くのです。あなたは圧倒的な勝利者です。

(ローマ 8:37 参照)

あなたは赦されているからです。振り捨ててください。敵があなたを攻撃する重圧を。「また同じことをするなんて信じられない！」 私があなただったら、教会には行かないね。隣に座っている人々が、、、(隣に座っている人を見ないでください。) 彼らがあなたがしたことを知ったとしたら、、、あなたは自分のことをクリスチャンと呼んでいる。」私にとっては、さらに悪いです。あなたが言う必要さえありません。妻が言うのはこうです。「おお、そうなの？牧師さん。」「はあ、、、」— (笑) —

しかし、神は許されます。あなたは許されています。その赦しの中を歩んでください。もはや罪の咎めと意識の中を歩まないでください。敵が罪の咎めと意識の中にあなたを留めることができる限り、敵は、その代償が払われた十字架からあなたを遠ざけます。あなたはできるだけ早く十字架に辿り着かねばなりません。サタンの非難と共にあなたを打ちのめした罪のある場所から、罪が贖われたその場所まで。そこに辿り着いてください。

私の妻と私は、、、これが最後の締めくくりです。まだ大丈夫です。時計を見ないでください。結婚当初、私たちは言い合いになって、彼女は私にこう言いました。「私はあなたのことを神に話すわ。」「いやいや、僕が神に話すよ。」夫たち、どのようなことかわかりますね。妻が祈る時、妻より先に十字架に辿り着いた方がいいです。理由は妻たちが先に辿り着いたら、、、で、ある時、これは、、、これを言わせてください。本土で、私は話を分からいました。ある時、妻に話した方法について。それを教会でシェアしました。

「何かわかりますか？ 私は妻を、、、beat my wife」息つきしたのが間違ったタイミングでした。みんな息を呑んで、、、（衝撃的な表情）「彼は妻を殴っている beat my wife と言った。」私はそれに気付きこう思いました。「おお、神よ、これを回復してください。助けてください。私は何をしたのか？」私が言いたかったことは、私はそこで息つきすべきじゃありませんでした。息を止めて、そのまま言うべきでした。「私は妻より先に十字架へ行く。beat my wife to the cross」ギリギリセーフ。しかし、私は違いました。それが引っ越さねばならなかつた理由です。いいえ、それが理由ではありません 一（笑）一

私はここにいるので、それはよかったです。神はすべてのことを働かせて益としてくださいます。（ローマ 8：28 参照）

しかし、ここで終わりにします。皆さん、私は「打つ/叩く/殴る beat」という言葉は使いません。妻が辿り着く前に、十字架に辿り着いて get ください。いいですか？ よろしい。おしまいです。カポノ、上がってください。一（笑）一

ご起立ください。祈りで締めくくります。なんと言う手紙でしょう。皆さん、大丈夫ですか？ 一拍手喝采一OK。いい感じです。うん。では、来週までお待ちください。

お父様、本当にありがとうございます。主よ、厳しい学びですが良い学びです。この手紙を含めてください、当時、この地域の 100 以上ある教会のうちの 7 つにこの教会を選んでください感謝します。ヨハネに手紙を書かせてくださったので、2000 年後の私たちがこの手紙を心に留め、聖霊が私たちの心を探り、罪の咎めではなく、必要な確信をもたらしてください。罪の咎めは私たちをあなたから遠ざけますが、確信は私たちをあなたに近付けるからです。主よ、あなたがそうしてくださいとき、あなたはいつも大変お優しい。主よ、私たちの心を探ってください。私たちの生活の中で、世とほんの少し近づきすぎ、居心地が良すぎて、世と姦淫を犯す危険な状態に陥っている領域を。主よ、あなたのあわれみ、恵み、赦し、愛と慈しみに感謝します。私たちに怒らないでいてくださることを感謝します。私たちへのあなたの愛のゆえに、あなたの怒りと憤りのすべてを、あなたのひとり子の上に置いてくださいました。放蕩息子のたとえ話に出てくる父親のように、あなたがいつも待ってくださることを感謝します。放蕩息子を愛する父親のたとえ話のように、両手を広げて待ち、打ちのめすのではなく、抱きしめて祝うために見守っていてくださいます。主よ、ここに罪の咎めという罪の意識に押しつぶされそうになっている人がいるなら、彼らがあなたの御もとに駆け戻ってくるよう祈ります。彼らを抱きしめてください。あなたがいつもご忠実であられるように。私たちを赦してくださいありがとうございます。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師 カルバリー・カネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii 筆記 hukuinn7